

IV Pro Am Memorial María García-Estrada

El equipo comandado por el profesional Miguel Ángel Martín y completado por los jugadores amateurs Justo del Castillo, Juan Manuel Rodríguez y Luis Bunueri, se hizo con la victoria en la cuarta edición del Pro Am Memorial María García-Estrada, disputada en Abama Golf Resort (Tenerife). Los ganadores concluyeron con 53 golpes netos, los mismos que los conseguidos por los equipos capitaneados por Paula Martí, José María Cañizares y el norteamericano Josh Jenkins, por lo que hubo que desempatar con los hándicaps de los distintos jugadores amateur.

En cualquier caso, el carácter benéfico de este torneo siempre deja en segundo plano al resultado deportivo. Hay que recordar que este Pro Am tiene por objetivo recaudar fondos para la investigación contra el cáncer y más concretamente contra los sarcomas, un extraño tipo de cáncer de carácter agresivo que apenas representa el 1% de todos los cánceres y que acabó con la vida de la golfista María García-Estrada el 3 de septiembre de 2005.

La recaudación total de este IV Pro Am Memorial María García-Estrada ascendió a 95.000 euros, de los cuales 21.250 euros se consiguieron en la subasta benéfica celebrada en la jornada previa, con mención especial para los 7.500 euros ofrecidos por el balón y la camiseta de la selección española de fútbol; o los 4.000 euros que se pagaron por una camiseta de Rafa Nadal. ●



Sobre estas líneas, el equipo ganador del IV Pro Am Memorial María García-Estrada. A la derecha, el simbólico cheque con la recaudación para la investigación contra los sarcomas.



VIII Circuito Fundación Síndrome de West



La Fundación Síndrome de West (www.sindromedewest.org) puso fin a su circuito benéfico con un magnífico fin de semana de competición en Las Colinas Golf, en Orihuela, Alicante.

La Final del VIII Circuito Fundación Síndrome de West se disputó a dos jornadas en las que todos los participantes jugaban su tarjeta individual y por parejas. El primer día se tomaba en cuenta la mejor de las tarjetas mientras que en la segunda se sumaban los dos resultados.

De esta manera, en Primera Categoría la victoria fue para la gol-

fista profesional Itziar Elguezábal, con 68 puntos, seguida de Lorenzo Rico, con 63; en Segunda Categoría el triunfo correspondió a Fernando González, con 74 puntos, seguido de Leonard Roig, con 60; y en la Categoría Parejas, ganó el tándem de "los Fernandos", Fernando González y Fernando Sánchez (foto), con una tarjeta total de 99 golpes.

Por otro lado, Alfonso Mansilla se hizo por tercera vez con el Orden de Mérito del VIII Circuito Benéfico de Golf Fundación Síndrome de West, tras los conquistados en las ediciones de 2008 y 2010. ●